
女子会報告 
【2016 年 4 月 17 日（土）11 時から 14 時 ４名＋珍客１名が参加】 

 
今回の女子会は JR 神戸駅から直ぐの「ワールドビュッフェ・ハーバーランド店」で行いま

した。100 種を超えるおいしいメニュー、時間制限無し、シニア割引ありなど、コストパフ

ォーマンスも充実しています。しかも、キャンペーン期間中でミニトートバッグまでプレゼ

ントされました。 
 
まずは、腹ごしらえ、各自が好みの料理をある人は山盛りに、ある人は芸術的に盛り付け

た料理に舌鼓を打ちました。その後、おいしいもので満足した口で、途中スイーツタイムを

交え、前回同様に活発に意見が出てきました。 
 
「どうやったら、同窓会の良さを知ってもらい、活性化できるか？」 
「同窓会はいいよ。」と言う事を明確に発信できていないことが問題ではないか、との意見

を口火に、同窓会がより楽しくなるヒントが沢山出てきましたので、主要なものをピックア

ップして紹介させていただきます。 
 
【からたち関西】関連 
●"からたち関西"の出版目的を紙面上にハッキリと載せる。 
「（関西）同窓会」の目的（＝いいところ）を明確にする。 
●集合写真には、氏名も載せた方が良いのでは？ 
●郵送かメール送信かの配送方法を選ベルようにすれば？電子データのほうがよい人が多

いのではないか？出版、郵送費の削減にも。 
「総会・ビアパ」の返信はがきの活用。 
●過去の「からたち関西」データを HP に掲載し、記事内容をインデックスで紹介して掲載

すれば？ 
●投稿者には部数を多めに送付して、個人からの情報発信に役立ててもらう 
●「総会・ビアパ」で配布した資料の欠席者のコメントを載せたほうがよかった。さらに、

当日参加者の意見も載せたほうがよかった。 
●一方で、昨今の情報セキュリティ上のリスクを意識した方策も必要 
 
【総会・ビアパ】関連 
●参加者にその場でアンケートを書いてもらい、より良い行事内容にする。 
 
【その他】 
●卒業する前の在校生のうちから、関西支部の存在・良さを積極的に PR し、 安心しても



らいながら同時に関心も持ってもらう。近畿圏の大学に入学したときからの囲い込みを行

う。（本部総会に諮ってほしい。） 
 
●それぞれが同窓会と関わって思うことを述べてもらいました 
 
⚪もう金沢には実家がないので、同窓会に参加して改めて「あゝ自分は金沢出身なんだ」と

思えて感慨深い。 
 
⚪人生で色々と経験してきて、自分にとって「金沢の二水高校出身」が一番の誇りとなって

いる。金沢弁の雰囲気に釣られて参加したのがきっかけ。 
 
⚪企業に就職した経験がないので、キャリアも体験も多様な同窓生との交流を通して多くを

学んだ。貴重な財産となっている。 
 
⚪ある日職場の先輩から、「二水出身だってね？ じゃ、今度の集まりに出てみたら？」 と
誘われたのがきっかけ。気がついたら役員になっていて。色んな人と関わることができて良

かった。 
 
⚪これから色々関わっていく段階です。まず「仲良く 楽しく！」をモットーに、これから関

わる人たちのメリットとして、関西に来てもほっこりできる場所があることを PR したいで

す。 
 
⚪二水卒とわかればより打ち解けやすい。同窓生ならより安心できる。価値観に共通点があ

る気がする。 
 
次回は６月１９日（日）１１時から 梅田：ニュートーキョー 
大阪第一生命ビル地下２階 ＴＥＬ：０６－６３４６－７４５１です。ご参加待っています。 
 



 


